

## Uno de los autores intelectuales en el sicariato de Mendoza está en EE UU

Autor Administrator

Wednesday, 21 de June de 2017

Modificado el Wednesday, 21 de June de 2017

Tres de los seis autores del doble homicidio están detenidos en la División contra Extorsión y Secuestro del Cicpc, en El Hatillo, informó el alcalde David Smolansky

Â

En el secuestro y homicidio de los empresarios Fabrizio Mendoza y Reinado Herrera, ocurrido el jueves 11 de mayo, participaron seis hombres: cuatro de ellos como autores materiales y dos como intelectuales. El móvil habrá sido una pugna por dinero, lo que terminó en sicariato.

La información la suministró el alcalde de El Hatillo, David Smolansky quien, en compañía de la directiva policial, informó que uno de los autores intelectuales, Franco José Tessarolo Salcedo, de 36 años de edad, fue quien planificó el asesinato de Mendoza y habrá recibido más de 10.000 dólares en pago, por parte de un hombre apodado Latin Lover. Este sospechoso, de quien no fue revelada su identidad, fue señalado de ordenar el asesinato de Mendoza, dijo el alcalde en rueda de prensa.

Smolansky señaló que Latin lover se encuentra en Estados Unidos, razón por la cual está solicitado por las autoridades policiales venezolanas.

Tessarolo Salcedo fue detenido la semana pasada en una operación conjunta de la División contra Extorsión y Secuestro del Cuerpo de Investigaciones Científicas, Penales y Criminalísticas, y la Policía Autónoma de El Hatillo, junto con los otros dos implicados como autores materiales que fueron identificados como Edwin Jesús Montilla Vivaldi, de 34 años de edad, quien trabajó como escolta del alcalde de Charallave, Humberto Marte, y Suhe González Álvarez, de 35 años de edad. Sobre ambos pesa una medida de privativa de libertad por los delitos de secuestro, robo de vehículo, asociación para delinquir y sicariato.

Los tres supuestos implicados permanecen detenidos en la sede de Antiextorsión y Secuestro del Cicpc, en El Hatillo.

Fuentes vinculadas a la investigación indicaron que Tessarolo es poseedor de un taller mecánico en Los Teques y que conocía a los Herrera. Presuntamente dos de los carros de la familia, entre ellos una camioneta, se encuentran en el taller.

Se pudo conocer que uno de los autores materiales, que aún no ha sido detenido, habrá participado en un secuestro en 2015 y fue enviado a prisión de donde supuestamente se fugó. Está solicitado por el Cicpc.

El móvil. De acuerdo con la información de Smolansky, el motivo por el cual se planificó el crimen de Mendoza fue de índole económico, pero no se suministraron detalles de la deuda. Herrera al estar con Mendoza se convirtió en una víctima circunstancial.

Se conoció que uno de los autores materiales del doble homicidio no quería matar a Herrera porque no tenía nada que ver en el asunto, pero los demás delincuentes decidieron que debían matarlo, debido a que "ellos lo habían visto".

Tanto Mendoza como Herrera fueron sometidos por cuatro criminales en el estacionamiento del centro comercial La Boyera, a donde habían llegado desde la urbanización Las Esmeraldas, en La Tahona, el jueves 11 de mayo. Sus cuerpos fueron hallados en la madrugada del día siguiente en el sector El Topo, en las cercanías de la carretera vieja Caracas-La Guaira. En principio se creyó que se trataba de un secuestro.

[http://www.el-nacional.com/noticias/sucesos/uno-los-autores-intelectuales-sicariato-mendoza-esta\\_188742](http://www.el-nacional.com/noticias/sucesos/uno-los-autores-intelectuales-sicariato-mendoza-esta_188742)